

REFLEXIONES EN TORNO A LA VISION QUE DEL MINISTERIO OFRECE EL DOCUMENTO «LA PRESENCIA DE CRISTO EN LA IGLESIA Y EN EL MUNDO»

La comisión oficial católico-reformada ofrece en este documento las conclusiones a las que han llegado en el tema, *históricamente vidrioso*, del ministerio. Una lectura atenta del documento ofrece la constatación de que la comisión distingue entre la doctrina común, que en su opinión hay entre la visión católica y la reformada, y toda una serie de cuestiones que todavía no quedan suficientemente resueltas, como son las cuestiones que denominan abiertas y que «interpelan a las dos tradiciones "en orden" a una comprensión más completa del ministerio» (n. 108).

Se hace, además, una indicación de suma importancia, cuando se dice que «las divergencias existentes provienen frecuentemente menos de concepciones objetivamente diferentes que de diferencias de mentalidad, que llevan a acentuar de distinta manera elementos que forman parte de una tradición común» (n. 105).

Hacer un juicio valorativo de un documento de esta clase exige *primordialmente* tomar en cuenta las líneas maestras del documento y valorarlas. Por ello en un primer punto trataremos de descubrir sus líneas maestras y en un segundo momento las valoraremos. En un tercer punto haremos algunas reflexiones sobre el documento, para terminar en un cuarto punto por resumir los principios de base que afectan a la problemática del documento. Concluiré el artículo con unas breves conclusiones.